

Ressort: Technik

Telekom-Chef führt neue Handy-Regeln im Vorstand ein

Bonn, 14.08.2018, 03:00 Uhr

GDN - Telekom-Chef Timotheus Höttges will bei seinen Kollegen in der Unternehmensspitze für einen disziplinierteren Umgang mit dem Handy werben. "Ich werde neue Regeln für die Vorstandssitzung ausgeben, wann wir online sind und wann nicht", sagte Höttges den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Dienstausgaben).

Der Vorstandschef räumte ein, dass er selbst zu den Menschen gehöre, "die fast süchtig sind" und alle paar Minuten auf ihr Handy schauen würden. Andererseits finde er es "unerträglich, wenn andere in Konferenzen permanent ins Internet flüchteten." Bei ihm zu Hause seien Handys am Esstisch verboten, berichtete der Telekom-Chef. Aber auch das sei schwierig umzusetzen: "Spätestens bei der Frage, was wir am Wochenende machen, zückt doch wieder jeder sein Smartphone und schaut nicht nur auf den Kalender", sagte Höttges. "Das bleibt ein ewiger Kampf." Die Menschen seien inzwischen viel zu abhängig vom Internet und von der permanenten Sucht nach "Information", Aufmerksamkeit und persönlicher Interaktion. Nötig seien mehr Disziplin und "mehr persönliche Unabhängigkeit."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-110176/telekom-chef-fuehrt-neue-handy-regeln-im-vorstand-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com